

教育目標「かしこく たくましく あたたかく」【一人一人が学ぶ喜びを実感し、笑顔あふれる学校】



# せなみっこ

第2号  
令和5年5月30日  
村上市立  
瀬波小学校



瀬波小HP

## 学校は「子どもが真ん中」

校長 藤城 真二

令和5年度のスタートから約2か月がたちました。その間、中州公園へのはまなす班遠足、校内マラソン大会と全校児童が参画する大きな行事がありました。両日とも天候に恵まれ、思い出の1ページを心に刻むことができました。今年度も多数の保護者等ボランティアが参加してくださいました。子どもの安心・安全確保のためにご協力いただいたことに改めて御礼申し上げます。

さて、ここ数年、学校も行事の中止・縮小、活動の制限など日常が日常ではなくなる場面に多く直面してきました。しかし、今月8日に新型コロナウイルスの位置付けが変更されたことにより、県内各地の運動会が感染症拡大以前のような形で開催されたというニュースが多く流れてきました。子どもたちの生き生きとした表情や笑顔、応援する保護者、地域の方々の温かい眼差しがとても印象的でした。子どもの笑顔は学校の原動力だということを再確認しました。

運動会など、各学校は様々な教育活動の精選を繰り返してきました。「本当に価値ある活動になっているのか」という視点で一つ一つの教育活動を見直す機会であったとも言えます。子どもを真ん中にして（子どもを主語にして）考えることで、実は「時間をかけて取り組んでいるが教育的効果は少ないのでは?」「『これまでこうだったから』という理由だけで続けていたのでは?」という部分も少なからず見えてきました。どこかに大きな無理があるものは、何か工夫しなければ持続することが難しいことは明らかです。最も重要なのは、子どもの今、そして未来をイメージした価値ある教育活動と学校、家庭、地域の持続可能な協働体制をバランスよくつくりだしていくことだと考えています。

今後、「新しい日常」をつくり続けていくことが求められます。これまで以上に学校、家庭、地域が一体となって子どもを「真ん中」にした教育活動を展開していけるよう取り組んで参ります。



5/24 6年修学旅行出発式

### ■村上市立瀬波小学校■

1年生29名 2年生39名 3年生36名 4年生39名 5年生43名 6年生35名（5月31日現在）  
〒958-0023 村上市瀬波上町4-6 (TEL) 0254-52-2798 計221名  
(FAX) 0254-53-6652

～ 笑顔とありがとうがいっぱいの瀬波小学校を目指して ～